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薬学部同窓会定例会（R05.9.30）議事録 

 

日  時：令和 5年 9月 30日（土）16：00～18：15 

場  所：大学会館ＰＯＲＴＡ神楽坂 7階 第 2会議室 （ハイブリッド開催） 

出席者：上村会長(23期)、田畑副会長(16期)、磯部副会長(22期)、伊集院副会長(25期) 、真野副会長(34期) 

    金澤・根元(12期)、前田(14期)、大谷(16期)、青山(17期)、安藤・樽野・花岡(22期)、佐藤(23期)、 

石井(25期)、片岡・小林・若松(26期)、小川(27期)、石塚(29期)、水(30期)、小島(34期)、 

宮田(35期)、松本(43期)、高尾(45期)、片山(51期)、髙橋(52期)、杉山(55期)    事務局 小林 

 

議 事： 

 

協議事項 

① 令和６（2024）年度総会準備について （小川氏） 

・日程は令和 6年 7月 20日（土）、会場はインテリジェントロビー・ルコを予約済み。 

・27期担当で準備を進める。 

・当日のスケジュールは例年どおり、12：30 より定例会を開催し、14：00 より総会と講演会、17：00 より懇

親会を行う予定。講演会の講師は、これから 27期名簿をみて決める。 

 

② 令和６（2024）年卒業生、大学院修了生向けパンフレットの作成 （事務局、上村会長） 

・同窓会案内パンフレット中の「卒業生からのメッセージ」については、今年が更新の時期に当たるため、執

筆者を検討した。今回（R06,R07）は、上村会長(23 期)、野村香織氏(34 期：大学)、奥村真以氏(39 期：製薬

企業)、折山豊仁氏(43期：病院)、片山陸氏(51期：薬局) 、杉山真麻子氏(55期：行政)が執筆する。 

 ・卒業・修了記念品（スパーテル）は卒業生・修了生の予定者数が分かり次第、矢沢化学に注文する。 

 

③ 同窓会ＳＮＳについて （宮田氏、高尾氏） 

上村会長、宮田氏、高尾氏で行われた打合せ資料をもとに説明された。 

今後のスケジュール①定期的にコンテンツを掲載できるような体制づくり 

②ＳＮＳの運用企画 

③ＳＮＳアカウント作成 

④発信スタート 

⑤ＯＯＤＡ 

佐藤氏より提供された各ＳＮＳ利用者数データをもとに、Facebookと LINEで進めていくことが提案された。

その中でどのようなことを発信していくかというコンテンツ案については、引き続き検討する。会員に対して

は、ふなかわらに案内とＱＲコードを掲載し、周知していく。同窓会ＳＮＳについて、さらに予算を追加して

進めていくことが承認された。 

 

④ 理窓会への協力について （上村会長） 

 ・役員改選 

  副会長と常任委員は、来年度改選になる。理窓会のお手伝いをしたいという方を募集している。特に、女性

の多い薬学部として、女性の登用を進めたいと思っているので、ご協力をお願いしたい。 

 ・ホームカミングデー 

10月 29日（日）11：00～16：00 神楽坂キャンパスにて対面で開催される予定。薬学部同窓会も、「同窓出

会いの広場」に参加予定。皆さんぜひご来場ください。 
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報告事項 

① 令和５（2023）年度同窓会総会報告 （上村会長、小林氏） 

・7月 22日（土）、インテリジェントロビー・ルコにおいて、26期担当で開催。41名の出席があり、全ての議

案が承認された。議事録には、高尾圭一氏(45期)と高橋悠一氏(52期)の署名をいただいた。 

・第二部では、川手鮎子先生(2 期)の特別講演が行われ、53 名が参加した。片岡氏(26 期)の司会進行も良く、

初めてクイズ大会が採用され優秀者には川手氏の著書「心も体もととのう漢方の暮らし 365日」が進呈される

など、アイデア満載の講演会だった。 

・懇親会には 50名（招待者 6名を含む）が参加した。 

・令和 5年度予算では、収入 20万円、支出 35万円を計上していたが、実際の収入は 272,000円、支出は 366,388

円であった。 

 

② 令和５（2023）年秋卒業生について （事務局） 

今年の秋卒業生(60 期)は学部卒業生 8 名と、博士修了生 1 名。9 月 28、29 日に行われた学位記授与式で、

事務課を通して卒業記念品（2023年スパーテル）と同窓会パンフレットをお渡しした。 

 

③ ふなかわら 35号について（上村会長） 

  10月 4日発行予定。今年は、薬学部が移転する予定の葛飾キャンパス新校舎のイメージ図を表紙にした。 

 

④ 同期会、研究室同窓会について （上村会長） 

今年度は、幹事と連絡、確認が取れた同期会が 7 件。お祝い金 30,000 円について、同期会への参加人数等

の条件はないがよいのか、との質問があり、同期全員に声かけしているかどうかを確認してから渡す必要があ

るかもしれない、との意見が出され、今後内規の修正について考えていく。 

 

⑤ 幹事未選出期について （上村会長） 

定例会に参加してくれる幹事を引き続き募集するので、お声掛けをお願いします。 

 

⑥ 同窓会資産について （上村会長） 

  前回より、同窓会資産について審議している。支出のうち、大きな金額を占めているふなかわら印刷発送費

について、ふなかわら 35 号の見積書 3 点を確認し、今後はふなかわらをデジタル化しＳＮＳ発信していく方

向で考えていく。 

 

⑦ その他 

 ・学術大会について （小林氏） 

  今年は和歌山で開催され、6000 人が参加。内訳としては、1500 人が WEB、4500 人がリアル参加だった。当

日、同窓会の開催は 5校。来年は、埼玉で開催予定。 

 ・キャリア学習について（高橋氏） 

  キャリア学習で講師を務めるときに、後輩の同席が出来ると、学生からの質問対応がもっとスムーズにでき

るし、学生に年代が近い人の話も聞けてよいのではないかと思う。 

 

ご参加の方々に、自己紹介、近況報告などしていただいた。 

 

 

次回の定例会は、 令和 5年 1～2月の土曜日 16：00～を予定している。 


